
EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

MARTES, 1 de junio de 1982

Atentado frustrado contra un cuartel de la Policía Nacional en San Sebastián

JOSÉ LUIS BARBERÍA | San Sebastián | 1 JUN 1982**Archivado en:** Dotaciones y efectivos Atentados terroristas Fuerzas seguridad ETA Grupos terroristas España Terrorismo Justicia

Un número indeterminado de personas dispararon contra el cuartel de la Policía Nacional situado en la Cuesta de Aldapeta, en San Sebastián, el domingo 23 de mayo, según pudo saberse ayer. El atentado no causó heridos entre los miembros de la Policía que se encontraban comiendo en el patio del cuartel, lugar a donde fueron dirigidos los disparos. Se desconoce la hora exacta en que sucedió el hecho, así como el tipo de armas empleadas en este ataque, que fue realizado desde la sala de duchas del vestuario del colegio de los Marianistas, abierto ese día por celebrarse partidos de fútbol-sala. Los estampidos de los disparos no fueron escuchados por los policías del cuartel, debido probablemente a que la sala de duchas del colegio, un recinto de pocas aberturas al exterior, mitigó considerablemente el ruido. La Policía tuvo conocimiento del hecho horas después de ocurrido, al descubrir impactos en los muros y por indicios que confirman, al parecer de modo rotundo, la tesis del atentado

El colegio de los Marianistas está situado en un terreno más elevado que el del cuartel, a una distancia que no llega al medio centenar de metros. La Policía ha investigado a las personas que poseen llaves de los vestuarios del colegio, en previsión de que terceras personas hubiesen hecho duplicados de las mismas. El atentado es atribuida por la Policía a miembros autónomos, cercanos a ETA Militar, de escasa capacidad técnica.